

Dreckige Einbrecher in Eschborn: Fenster zerschlagen und Chaos angerichtet!



Drama in Eschborn! Am späten Sonntagabend, den 15. Dezember 2024, sind Unbekannte in einen Containerdienst in der Katharina-Paulus-Straße eingebrochen. Gegen 22:45 Uhr schlugen die skrupellosen Täter mehrere Fensterscheiben ein und plünderten die Inneneinrichtung. Was sie genau mitgenommen haben, bleibt zurzeit im Dunkeln, während die Kriminalpolizei die Ermittlungen führt. Hinweise werden unter der Nummer (06196) 2073-0 entgegengenommen.

Am Tag zuvor wurde ein Einbrecher in Flörsheim von einem aufmerksamen Anwohner gestört. Der über eine Leiter in ein Einfamilienhaus in der Weilbacher Straße eingestiegene Eindringling floh in Panik, nachdem er beim Stehlen von Schmuck erwischt wurde. Beschreibungen der Person sind rar: schlank, 1,75 Meter groß und dunkel gekleidet, mit

Handschuhen und einer Stirnlampe ausgestattet. Auch hier bittet die Kriminalpolizei um sachdienliche Hinweise.

Vandalismus und Verkehrsgefährdung

Ein weiterer Vorfall ereignete sich am selben Tag in Liederbach, wo eine Gruppe Jugendlicher eine Bushaltestelle demolierte. Zeugen sahen gegen 15:40 Uhr, wie die jungen Vandalen Glasscheiben zertrümmerten. Einer der Täter war zwischen 14 und 16 Jahre alt, hellhaarig und trug dunkle Kleidung. Außerdem sorgten zwei Burschen in Wicker für Aufregung, als sie am Samstagmittag Eier auf den vorbeifahrenden Verkehr warfen und damit den Straßenverkehr gefährdeten.

In Hochheim, am Dresdener Ring, setzte ein betrunkenener Autofahrer am Sonntagmorgen einen neuen Tiefpunkt in seiner chaotischen Nacht. Nachdem er mit Schlangenlinien über die Straßen fuhr, leistete er bei seiner Festnahme Widerstand und biss sogar eine Polizistin ins Knie. Trotz aller Umstände wurde er letztlich entlassen, aber die Konsequenzen seines Verhaltens lassen nicht lange auf sich warten: Eine Anzeige wegen Trunkenheit im Verkehr sowie Körperverletzung gegen Vollstreckungsbeamte wartet auf ihn.

Statistische Auswertung

Ort: Basdorf, Deutschland

Vorfall: Vandalismus

Beste Referenz: barnim-aktuell.de

Weitere Infos: bepo-basdorf.blogspot.com

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)